# *踏切と〜まれ!* 『厳寒季の踏切事故防止啓発活動』を行います!

JR北海道釧路支社では、「厳寒季の踏切事故防止キャンペーン」を1月21日から1月30日までの10日間実施し、凍結路面でのスリップ等における踏切事故防止と啓発活動を実施してきましたが、予定していた啓発活動当日は低気圧の接近に伴い降雪等での道路事情を考慮し釧路地区のみ中止とさせていただきました。しかし、キャンペーン期間中には幸い列車との衝突には至らなかったものの、列車接近時に一般車両が踏切内に進入し、列車が踏切手前で停止する事象が3件発生しています。

また、昨年12月26日には花咲線、別保駅構内の踏切において乗用車が遮断機の下りた踏切内に進入し列車と衝突する事故も発生している事から、釧路支社では悲惨な踏切事故を防止するために、再度啓発活動を実施し踏切での安全通行をドライバーに呼びかけます。

### 【啓発活動風景】





#### ■実施日時

平成28年2月15日(月) 7時30分~8時00分

## ■実施場所

花咲線 別保駅構内 笠井踏切

#### ■実施内容

◎踏切における安全通行の呼びかけ

- ・ 踏切でのパンフレット、ポケットティッシュ配布
- 保育所・学校への呼びかけ

<キャンペーン期間中、列車接近時に一般車両が踏切内に進入した事象>

- 1月22日、根室線 平野川~十勝清水駅間 清水7号踏切
- 1月22日、花咲線 茶内駅構内 雪印踏切
- 1月25日、花咲線 西和田~花咲駅間 石黒踏切